



DESTACA "ESPÍRITU DE COLABORACIÓN"

# Revira con propuesta de diálogo

**El embajador dijo que como socios comerciales buscan intercambiar opiniones**

POR MANUEL OCAÑO

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

El embajador Ken Salazar respondió la tarde del viernes al presidente Andrés Manuel López Obrador en tono conciliatorio y ofreciendo dialogar sobre su opinión de que elegir jueces por voto popular, lejos de fortalecer, pondría en riesgo la democracia.

"Las preocupaciones que expresé sobre la elección directa de jueces son en espíritu de colaboración", puntualizó Salazar en su cuenta de X luego de que López Obrador lo acusó de injerencismo y que calificó como imprudentes y desafortunadas sus declaraciones.



Tengo la mayor disposición a dialogar con el liderazgo de México sobre la elección directa de jueces e intercambiar opiniones."

**KEN SALAZAR**

EMBAJADOR DE EU EN MÉXICO

También sostuvo que como socios lo que buscan con México es un diálogo "honesto y abierto" para seguir con "el gran progreso democrático y económico que hemos alcanzado" y coincidió en que ambas naciones han creado una relación sin precedentes como socios e iguales.

Agregó que la comunicación "es crucial" y más

cuanto se trata de metas comunes en seguridad y en lo que a sus relaciones comerciales se refiere, por lo que señaló que tiene la mayor disposición de dialogar con "el liderazgo de México" sobre la elección directa de jueces, a fin de intercambiar opiniones sobre los modelos como "la elección de retención".

En un comunicado previo respecto de la iniciativa de reforma judicial, el diplomático aseveró que "un Poder Judicial fortalecido en México debe contar con jueces capaces de gestionar litigios complejos para las extradiciones, disputas comerciales y otras cuestiones".

"Sin embargo, la propuesta, tal como está, elimina los requisitos necesarios de tener a los jueces más calificados, incluyendo la reducción de los años de experiencia necesarios para servir en todos los niveles del Poder Judicial", añadió.